

Projet d'échange épistolaire entre la France et le Togo

En lien avec le projet d'échange autobiographique (l'écriture de soi, la découverte de l'autre et la solidarité) entre la France et le Togo, les élèves de 3ème F et de 3ème I ont été amenés à consolider le travail épistolaire entrepris en début d'année.

Petit rappel : les élèves ont rédigé leur autoportrait afin de faire découvrir à nos amis togolais les "us et coutumes" des élèves de 3ème à Fénélon.



Rédaction des projets autobiographiques en classe de 3ème F



A ce titre, nos correspondants togolais ont répondu en travaillant sur les causes de l'échec scolaire.

A leur tour, les 3èmes ont réfléchi sur le rôle de l'école et sur l'échec scolaire. En prolongement, afin de préparer la venue de notre partenaire Antoine Dзамah

responsable du Centre SICHEM pour la promotion de la vie rurale au Togo , nos élèves ont visionné le film *Sur le chemin de l'école* de Pascal Plisson , lauréat aux César 2014 du meilleur film documentaire. A suivi un débat sur la motivation de ces enfants d'aller à l'école . Les élèves ont conclu par le fait que l'éducation rendait libre et qu'ils admiraient ces enfants motivés par la soif d'apprendre.

Lundi 30 mars, à 11h30 , forts de ce constat, les élèves de 3I et 3F ont pu échanger avec Antoine sur les réalités et les modes de vie au Togo . Ce moment riche a permis à nos élèves de découvrir un monde différent du leur et ont assis leur volonté de perdurer cette échange avec leurs camarades togolais. Le lien existant a été renforcé comme le voulait l'équipe enseignante qui avait pour objectifs principaux de renforcer le lien existant avec notre partenaire, de sensibiliser à l'engagement solidaire, de développer une culture humaniste pour comprendre le monde et ses défis et bien entendu développer l'altérité.

A suivre....



